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登米市教育委員会７月定例会議会議録 

会議の名称 平成２９年第８回登米市教育委員会７月定例会議 

開催日時 

 

 

平成２９年７月２０日（木） 

午後 １時３０分 開会 

午後 ２時３２分 閉会 

開催場所 登米市中田庁舎２階２０１会議室 

教育長氏名 教育長 佐藤信男 

出席委員氏名 

 

 

 

委員 畠山信弘 

委員 橘 智法 

委員 大久保 芳彦 

  

欠席委員 小野寺 範子 委員 

傍聴者 １名 

事務局職員氏名 

教育部長 大柳 晃 

教育部次長兼教育総務課長 佐藤 豊 

学校教育管理監 伊藤 浩 

教育企画室長 岩渕 公一 

学校教育課長 三浦 徳美 

活き生き学校支援室長 菅原 栄夫 

生涯学習課長 佐藤 嘉浩 

文化財文化振興室長 片岡 鉄郎 

書記 教育総務課 課長補佐 小野寺 和伸 

議題 報告第１１号 一般事務報告について 

議案第２９号 県費負担教職員の人事について 

議案第３０号 登米市スポーツ推進委員の委嘱について 

  

  

  

  

  

会議結果 報告第１１号 承認 

議案第２９号 決定 

議案第３０号 決定 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

佐藤教育総務

課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

畠山委員 

 

 

 

佐藤生涯学習

課長 

 

畠山委員 

 

 

 

佐藤教育長 

 

（開会（午後１時３０分）） 

 ただいまから、平成２９年第８回登米市教育委員会７月定例会議を

開会します。開会時間は午後１時３０分とします。 

 小野寺範子委員から、欠席の届け出があります。 

 

前回の会議録の承認を求めます。 

 

（６月２０日定例会議の会議録を説明） 

 

 

会議録の説明が終わりました。この内容についてご異議ありません

か。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご異議がないものと認め、承認することとします。 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

私から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

 

 ご異議がないようですので、１番畠山委員、２番 橘委員にお願い

します。 

 

日程第１、報告第１１号「一般事務報告について」を上程します。

「教育長の一般事務報告について」、私から報告いたします。 

 

（一般事務報告について、平成２９年６月２０日から平成２９年７

月１９日までの会議・行事等への出席状況やその概要などについて、

別紙資料１及び資料１-②に基づき報告） 

 

 一般事務報告が終わりました。この件についてご質問はありません

か。 

 

公民館運営審議会ですが、指定管理における課題を把握していただ

いた上で、向上策等も協議されることを期待します。年に何回の会議

を予定していますか。 

 

３回の開催を予定しています。 

 

 

公民館に対しては、事務局の指導も大切だと思います。 

宮城県総合教育センター科学巡回ですが、宮城県教育委員会として

は今後も継続していこうと考えているようですか。 

 

科学巡回は継続していく考えのようでした。宮城県東部教育事務所

登米地域事務所の前田所長とも話したのですが、今後は内容を改善し
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

畠山委員 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

畠山委員 

 

 

佐藤教育長 

 

 

大久保委員 

 

 

 

片岡文化財文

化振興室長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

橘委員 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

橘委員 

ていくことも必要ではないかと感じました。 

 

 第１回学力向上対策検討委員会ですが、どのようにして子どもたち

の学力向上や教職員の指導力向上を進めていくのですか。 

 

 学力向上対策ですが、業務改善加速事業によって教職員が子どもた

ちと向き合う時間を確保することで、学力向上を進めていくように努

めています。教職員が授業の改善等にも併せて取り組むこととし、秋

田県能代市教育委員会の視察などを実施してきました。学校での意識

を高めることを第一に、教職員の資質・能力の向上から取り組んでい

くことにしています。 

 

検討委員会では、高い視点から登米市の学力向上対策を考えていく

ということになりますか。 

 

 登米市教育委員会としての取り組みの検証も含めて、助言・指導を

受ける委員会でもあると考えています。 

 

市議会教育民生常任委員会で（仮称）新登米懐古館の屋根の材料に

ついても問われたということですが、設計段階としてはどこまで進ん

でいるのですか。 

 

 （仮称）新登米懐古館の進捗状況ですが、実施設計が進んできて、

市議会９月定期議会に向けて補正予算への計上の準備を進めていま

す。現在、収用法の認定手続きに時間を要しており、９月末までには

県から許可を得られる予定です。それを受けて地権者との用地交渉を

進め、１２月には着工できるように取り組んでいます。 

 建築計画については、建物の延床面積が８２５平方メートル、一部

２階建てで、屋根の一部に天然スレートを使用し、その１０パーセン

ト程度については登米町産で建設予定地内の建物に使用されていた天

然スレートを使用したいと考えています。登米町産の天然スレートに

ついては、登米町内での保管状況を調査し、使用割合を高めて地元産

材をＰＲすべきという意見や、長期間にわたって使われてきた材料に

対して強度を心配する意見もあり、設計の中で委託業者と協議してい

るところです。できるだけ地元産材を使用したいと考えておりますが、

耐久性などにも注意しながら進めてまいります。 

 

 市議会に教育委員会から財産の取得に関する議案が提出され、その

中に東和・南方・津山地区での教育用コンピュータ機器購入関連議案

とありますが、タブレット端末の導入割合はどの程度になっています

か。 

 

 教育用コンピュータ機器購入ですが、すべてタブレット端末になり

ます。今回の購入ですべての市立学校に導入が完了します。今後は、

どのように活用していくかということになり、十分に活用して学力向

上につなげていきたいと考えています。 

 

 （仮称）新登米懐古館について進捗状況の質問があり、回答があり
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

橘委員 

 

 

 

 

 

片岡文化財文

化振興室長 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育長 

 

ましたが、（仮称）新登米懐古館だけでなくパークゴルフ場や長沼ボー

ト場クラブハウスなどについても、完成時点で周知を始めるのではな

く、事前に市民に進捗状況を伝達し、企画展のアイディアを募ったり

施設の有効活用に関する意見を集めるようなＰＲをしながら、完成ま

でに市民の期待感を盛り上げるような展開を期待します。 

 

 （仮称）新登米懐古館については、建物が平成３１年５月に完成の

見込みで、その後に展示品の整理に入りますが、登米町の秋祭りの時

期である９月の開館と考えています。 

 開館後の運営においては、歴史博物館のようにボランティアグルー

プや友の会のような団体を組織し、市民の皆さんと一緒に企画展の内

容なども工夫していきたいと考えておりますので、事前のＰＲについ

ても工夫してまいります。 

 

 ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第１１号「一般事務報告について」

は、報告のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第１、報告第１１号「一般事務報

告について」は、報告のとおり承認することとします。 

 

日程第２、議案第２９号「県費負担教職員の人事について」を上程

します。 

議案第２９号は人事案件でありますので、登米市教育委員会会議規

則第８条第１項の規定により、秘密会とさせていただきます。ご異議

ございませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第２、議案第２９号につきまして

は、秘密会といたします。関係する職員以外の退席を求めます。 

（秘密会） 

※議案第２９号「県費負担教職員の人事について」は、原案のとおり

決定された。 

 

※議案第２９号の議事は、登米市教育委員会会議規則第２５条により、

会議録に非記載。 

 

暫時休憩します。 

（午後２時２０分から午後２時３０分まで休憩） 

 

休憩前に引き続き、会議を開きます。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

大柳部長 

 

佐藤生涯学習

課長 

 

佐藤教育長 

 

大久保委員 

 

佐藤生涯学習

課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育総務

課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

日程第３、議案第３０号「登米市スポーツ推進委員の委嘱について」

を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案内容を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

 年齢と得意とする種目を説明願います。 

 

 年齢は３０歳で、サッカーを得意としているということです。 

 

 

 ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第３０号「登米市スポーツ推進委

員の委嘱について」は、原案のとおり決定することにご異議ありませ

んか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第３、議案第３０号「登米市スポ

ーツ推進委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することとしま

す。 

 

 それでは、次回の教育委員会定例会議の開催日程についてお願いし

ます。 

 

次回は、平成２９年８月２４日（木）の午後１時３０分開催でお願

いしたいと思います。 

 

平成２９年８月２４日（木）の午後１時３０分から行うことにご異

議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、次回の会議の日程は、平成２９年８月

２４日（木）の午後１時３０分から行うことで決定します。 

 

 

閉会（午後２時３２分） 
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そ の

他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他 

 

 以下の４件について、資料に基づいて事務局から説明し、内容を確

認していただきました。 

 

１ 「６月の生徒指導状況について」 

 

２ 「登米市総合教育会議について」 

 

 ３ 「「登米市の教育 通信簿」市民アンケートの実施について」 

 

４ 「平成２８年度及び平成２９年度全国学力・学習状況調査結果

について」 

 

 

散会（午後３時４０分） 

 

 

 


